

HALBZEIT – 750 000 FRANKEN

Die Sympathie für unser Anliegen ist unübersehbar: Der Cassons muss von Flims aus erschlossen bleiben



Als wir an der ausserordentlichen Vereinsversammlung vom 4. März 2011 beschlossen haben, dem drohenden Aus der Cassonsbahn – weil im April 2012 voraussichtlich das Tragseil ersetzt werden muss – eine Million Franken für den Ersatz des Seils zu sammeln, glaubten viele nicht recht daran, dass uns das gelingen würde. Nun haben bis zum 7. Oktober 2011, also in 6 Monaten, über 1000 Personen und Firmen 750000 Franken einbezahlt. Wir möchten uns für dieses Vertrauen und Engagement herzlich bedanken.

Noch brauchen wir weitere 250000 Franken und werden deshalb noch weitere Efforts unternehmen, um unser zugegebenermassen ambitioniertes Ziel zu erreichen. Denn wir sind überzeugt: Flims braucht einen direkten Zugang zum Cassons. Die riesige Unterstützung für dieses Anliegen wird uns den nötigen Rückhalt geben.

Den neusten Spendenstand und die Spenderlisten erfahren Sie über die immer aktuelle Internetseite www.flims-cassons.ch

Flims, 13. Oktober 2011

weitere Auskünfte bei: Hans Sutter, 079 289 46 75, hans.sutter@flims-cassons.ch, www.flims-cassons.ch